

俺たちは、野球が、好きだ プロ野球12球団の存続と発展を願うファンの行進

8/29

10時集合 10時30分開始

球団合併・リーグ問題でプロ野球が存続の危機を迎えている今、多くの感動を与えてくれた野球を守るため、何か恩返しが出来ないかと私たちは考えています。すでに東京では二度にわたり、また広島でも8日にインターネットなどで集まった有志による行進が行われ、多くのファンがプロ野球を守るべく参加されました。そして、次は地元大阪です。

大阪から始まった悲劇は、大阪の力で終わらせましょう。このすばらしいプロ野球が、これからもあり続けるように、みなさんの力を貸してください。

ご希望の方は、kansai_demo@excite.co.jpまでメールください。
件名を「デモ参加」とし、お名前(仮名OK)、返信アドレスをお知らせいただければ、折り返し、参加整理メールを返信いたします。

【お願い】

- ・体調の優れない方は、行進途中でも結構ですから、無理をなさらずリタイアしてください。
 - ・特定個人や、企業(球団)を必要以上におとしめるプラカード・シュプレヒコールはご遠慮ください。
- 以上2点を守っていただけるようお願いいたします。
もし何かありますと、かえって今後の選手会などの動きに支障が出てしまう可能性があります。

主催 プロ野球12球団存続を願う会

元町中公園北西出口 千日前通り
大阪ドーム南側 約一時間行程

<http://demo.luu.jp/>

当日参加の方は、警備上の問題から参加できない場合もありますので、なるべく事前に連絡をお願いいたします

東京で行われた8/1行進の様子

